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Chers membres /| Dear members,

Il nous fait plaisir de vous partager une conférence offerte par I’Association paritaire pour la santé et la
sécurité du travail du secteur affaires sociales (ASSTSAS). Hatez-vous, la date limite d’inscription est le 9
décembre 2022,

Quels risques psychosociaux pour les gestionnaires du RSSS avant, pendant et
apres la pandémie ?

Les risques psychosociaux (RPS) du travail peuvent toucher toutes les catégories de travailleurs, y
compris ceux et celles qui occupent des postes de gestion. Que sait-on des RPS auxquels ils sont exposés
? Comment la situation pandémique a-t-elle exacerbé ces RPS ? Comment anticiper la situation en
période post-pandémique ?

Date et heure : Mardi 13 décembrede 13 ha 14 h

Diffusion : En direct sur Internet (Zoom)

Conférenciéres : Chantal Toupin, conseillere en SST, ASSTSAS et Nathalie Jauvin, chercheure, conseillére
scientifique spécialisée, Equipe de prévention des risques psychosociaux du travail et de promotion de la

santé des travailleurs, Institut national de santé publique du Québec (INSPQ)

Formulaire d’inscription : http://asstsas.qc.ca/formations-nos-formations/quels-risques-psychosociaux-
pour-les-gestionnaires-du-rsss-avant-pendant
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We are pleased to share with you a conference offered by the Association paritaire pour la santé et la
sécurité du travail du secteur affaires sociales (ASSTSAS). The deadline for registration is December 9,
2022.
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What are psychosocial risk factors for managers before, during and after the
pandemic ?

Psychosocial risk factors in the workplace can affect all categories of staff, including those in
management positions. What is known about the psychosocial risk factors they are exposed to? How did
the pandemic exacerbate these risks? How can we anticipate the situation post-pandemic?

Date and time: Tuesday, December 13 from 1:00 to 2:00 p.m.

Broadcast: Live on the Internet (Zoom)

Speakers: Chantal Toupin, SST Advisor at ASSTSAS and Nathalie Jauvin, Researcher, Specialized Scientific
Advisor, Equipe de prévention des risques psychosociaux du travail et de promotion de la santé des

travailleurs, Institut national de santé publique du Québec (INSPQ)

Registration form : http://asstsas.gc.ca/formations-nos-formations/quels-risques-psychosociaux-pour-
les-gestionnaires-du-rsss-avant-pendant

We hope you enjoy this conference

association@aper.qc.ca
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